
 
 

 
 

 

 

 

COMUNE DI ROSSANO VENETO  

PROVINCIA DI VICENZA 
-------------------- 

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale 
 

Sessione  ordinaria   Convocazione 1ª   Seduta pubblica 

            

       OGGETTO: 

 

 

L'anno  duemilaquattordici   addì   DICIASSETTE   del  mese di  LUGLIO  presso la sede  municipale.  

Convocato dal  Sindaco  mediante lettera d'invito del 11/07/2014, prot. nº9884,  fatta recapitare a ciascun 

consigliere, si è oggi riunito  il Consiglio Comunale sotto la presidenza del Sindaco MARTINI Dott.ssa 

Morena  e l'assistenza del Segretario Comunale ZANON Dott. Giuseppe.  

Fatto l'appello, risulta quanto segue: 
 

 
                                                                       

          

Presenti N. 10 Assenti N.  1 
 

 

Il  Sindaco, MARTINI Dott.ssa Morena, assume la presidenza. 

 

 

 

 

COPIA WEB  

 Deliberazione  N.  36 
 In data   17.07.2014 

 Prot. N.  10862 

 PRESENTI    ASSENTI 

 

   
  1. BATTAGLIN  Helga                                              *                                                   

  2. CAMPAGNOLO Giorgio                           *                                      

  3. GANASSIN  Paola               *              

  4. GOBBO Loris                         *                        

  5. GUARISE Adriano         *               

  6. MARCHIORI Franco               *                              

  7. MARCON Ezio          *                                                            

  8. MARINELLO Ugo                                     *                     

  9. MARTINI Morena                                   * 

10. TREVISAN Gilberto                     *                                                                                          

11. ZONTA MARCO                        *                     

                                                                                  

                                          

 

RISPOSTA AD INTERROGAZIONE A FIRMA DEL CONSIGLIERE COMUNALE 

MARCHIORI FRANCO, IN MERITO AL DEPOSITO TEMPORANEO ADIACENTE AL 

CANTIERE “FONTALLEGRA”.       



 
OGGETTO: RISPOSTA AD INTERROGAZIONE A FIRMA DEL CONSIGLIERE COMUNALE 
MARCHIORI FRANCO, IN MERITO AL DEPOSITO TEMPORANEO ADIACENTE AL CANTIERE 

“FONTALLEGRA”.  

 

Il Consigliere Marchiori dà lettura dell’interrogazione allegato sub A).  
 
ASS. CAMPAGNOLO: ringrazia il consigliere Marchiori perché dà la possibilità all’amministrazione di fare 
il punto sulla situazione. Fa una breve cronistoria del PIRUEA relativa alla società Fontallegra S.r.L. e 
fornisce alcuni dati che trovano riscontro negli atti depositati presso l’ufficio tecnico. Relaziona: “I lavori 
sono iniziati in data 28/09/2006. Nella comunicazione di inizio lavori sono indicate, quale ditte esecutrici, la 
CE.CAR s.p.a. di Carmignano di Brenta e la ROAD s.p.a. di Cittadella.Con nota protocollata in data 
31/05/2007, la ditta Road s.p.a. ha richiesto al Comune di Rossano l’autorizzazione al “deposito di 
materiale inerte” sul lotto n. 4 del Piano / Programma Integrato. Con nota in data 06/06/2007 il 
Responsabile dello Sportello Unico per L’Edilizia ha comunicato alla Ditta che se trattasi di materiale 
proveniente da scavi o di materiale per riempimenti o rilevati da reimpiegare esclusivamente per le opere 
inerenti il PIRUEA, il deposito può essere effettuato, fermo restando l’integrale rispetto delle disposizioni 
contenute nel D.Lgs. 152/2006 – Norme in materia ambientale. Con successiva nota protocollata in data 
11/06/2007, la ditta Road s.p.a. ha comunicato al Comune di Rossano Veneto il deposito temporaneo, sul 
medesimo sito, di “residui di demolizione” ai sensi dell’art. 183 del D.Lgs. 152/2006. A riscontro di tale 
comunicazione, con nota in data 12/06/2007 il Responsabile dello Sportello Unico per L’Edilizia ha 
comunicato alla Ditta che, ai sensi dell’art. 183 predetto, il deposito temporaneo “può essere costituito per il 
raggruppamento dei soli rifiuti prodotti nel luogo in cui vengono temporaneamente stoccati” e che quindi “in 
tale area non possono essere depositati, seppur temporaneamente, rifiuti provenienti da altri siti 
(cantieri)”.La ditta Road s.p.a. risulta quindi autorizzata al deposito del solo materiale proveniente da scavi 
o di materiale per riempimenti o rilevati da reimpiegare esclusivamente per le opere inerenti il PIRUEA in 
parola. I lavori riguardanti il predetto PIRUEA, in particolare per quanto riguarda la struttura polifunzionale, 
risultano tuttavia essere fermi già da alcuni anni. A seguito di sopralluogo presso l’area interessata da parte 
degli uffici comunali, è stato verificato che i materiali attualmente ancora stoccati sono conseguenza degli 
scavi / sbancamenti effettuati nell’ambito delle operazione del cantiere (come autorizzato / comunicato 
dalla Ditta). Eventuale deposito di materiali estranei alle operazioni di cantiere (scavo e/o reinterro), se 
anche precedentemente avvenuto, non è risultato all’atto del sopralluogo. In ogni caso, l’Amministrazione 
Comunale, tramite gli uffici competenti, ha già preso contatti con la Road s.p.a. che ha garantito comunque 
l’allontanamento di detto materiale dal cantiere (previa verifica della non presenza di inquinanti, secondo 
quanto previsto dalla normativa vigente in materia), con le procedure conformi a quanto indicate dalle 
specifiche normative vigenti. La Ditta alla data odierna ha già iniziato tali operazioni di smaltimento. 
L’amministrazione Comunale, sempre tramite gli uffici competenti, sta monitorando tali operazioni, che la 
Ditta si è impegnata a concludere nell’arco dei 3-4 mesi. In merito a ciò saranno richieste alla Ditta stessa 
le relative dichiarazioni / certificazioni. È stato inoltre richiesto alla Ditta di provvedere alla pulizia generale 
dell’intera area, al consolidamento della recinzione di cantiere e alla rimozione della vegetazione 
spontanea presente”. 
 
APERTA LA DISCUSSIONE. 

 

MARCHIORI: per me la situazione è piu’ grave rispetto a quanto riferito; ricordo che già nell’agosto 
dell’anno scorso si sentivano dei rumori che corrispondevano ad un attività di vagliatura: ho telefonato 
all’arch. Bonanno il quale mi ha riferito che la pratica era di competenza del Geom. De Boni e non di lui. Ho 
chiesto anche a delle famiglie che abitano lì vicino le quali mi hanno confermato che questi tipi di rumori si 
sentivano già da parecchio tempo. Domenica scorsa sono passato di là ed ho constato l’esistenza di 
cumuli di materiale con delle erbacce sopra, quindi non recenti, mentre altri mucchi di materiali erano stati 
depositati sicuramente in tempi piu’ recenti. Chiedo che siano fatti ulteriori sopralluoghi e ribadisco di non 
condividere quanto riportato dagli uffici. Stiamo parlando di un deposito a cielo aperto che è là da piu’ di 
sette anni e che si trova in una zona centrale del paese. Chiedo che venga ripristinato il sito come era 
prima. 
 
CAMPAGNOLO: lei sta chiedendo la stessa cosa che vogliamo fare noi, cioè di liberare il sito da questi 
depositi di materiali. Se negli anni scorsi è stata fatta un’attività di vagliatura ovviamente questa non si 
poteva fare: l’importante è che ora non succeda e che non vengano piu’ depositati altri materiali magari 
inquinati.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

Letto il presente verbale viene sottoscritto a sensi dell’art.  43 comma 6 del vigente Statuto.  

 

              IL PRESIDENTE                                                  IL SEGRETARIO COMUNALE   

   F.TO    MARTINI Dott.ssa Morena                                F.TO      ZANON Dott. Giuseppe          

  

 

 

====================================================================== 

N. 740  Reg. Pubbl. 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

(ART. 124 d.Lgs. 267/2000) 

 

 

Segretario Comunale su conforme dichiarazione del messo che copia del presente verbale viene 

pubblicato il giorno 31/07/2014  all'albo pretorio ove rimarrà esposto per quindici giorni consecutivi.          

lì 31/07/2014   

                                                                                   IL SEGRETARIO COMUNALE     

                                                                F.TO   ZANON Dott. Giuseppe  

                          
====================================================================== 

 

 Si certifica che la presente deliberazione, è DIVENUTA ESECUTIVA il 

.......................................... per decorrenza dei termini ai sensi dell’art. 134 del  D.Lgs. n. 267/2000. 

 

 

lì .................................. 

 

 

                                                                                                IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                                 ....................................................... 
 

 

 

 

 

====================================================================== 


